

**Bundesehrenpreis 2013**  
Die Elite des Deutschen Weines



# NEWSLETTER

## OKTOBER 2013



### Weingut Siegbert Bimmerle zählt zur Elite des Deutschen Weines

Am Donnerstag, den 24.10.2013, hat das Weingut Siegbert Bimmerle in Renchen-Erlach von der Deutschen Landwirtschaftsgesellschaft (DLG) in Frankfurt unter der Schirmherrschaft des Bundesministeriums für Ernährung, Landwirtschaft und Verbraucherschutz Berlin den BUNDESEHRENPREIS 2013 erhalten. Ab sofort gehört der Betrieb zu den besten Weinanbaubetrieben in Deutschland.

#### **Renchen-Erlach (Baden-Württemberg), 25. Oktober 2013 – Die höchste Qualitätsauszeichnung**

der deutschen Ernährungswirtschaft wurde in diesem Jahr an 24 Weingüter und Winzergenossenschaften vergeben. Die ausgezeichneten Betriebe erhalten den „Bundesehrenpreis“ für herausragende Gesamtleistungen in der aktuellen DLG-Bundesweinprämierung, dem führenden Qualitätswettbewerb für deutsche Weine und Sekte.

„Die ausgezeichneten Winzer sind es, die die richtungsweisenden Signale für Spitzenqualität, Geschmack und Genuss weit über die Weinwirtschaft hinaustragen“, lobte DLG-Präsident Bartmer die Leistung der Preisträger der höchsten Auszeichnungen der deutschen Weinwirtschaft. „Durch ihre Qualitätsarbeit tragen die Bundesehrenpreisträger maßgeblich dazu bei, dass der deutsche Wein heute im Inland wie auch im Ausland ein sehr hohes Ansehen genießt.“



**Bundesehrenpreis 2013**  
**Die Elite des Deutschen Weines**



## DLG-Bundesweinprämierung

Die DLG-Bundesweinprämierung ist der führende Wettbewerb für deutsche Weine und Sekte. Strenge Prüfkriterien und eine eigens geschulte Fach-Jury aus Weinkennern aller deutschen Anbauregionen machen die Bundesweinprämierung zur anspruchsvollen Leistungsschau für deutsche Weine und Sekte. An der traditionsreichsten Qualitätsprüfung beteiligten sich in diesem Jahr über 330 Winzerbetriebe aus allen 13 deutschen Anbauregionen. Insgesamt bewerteten die Wein-Experten der DLG rund 5.000 Weine und Sekte. Alle Ergebnisse sind im Internet unter [www.DLG-Verbraucher.info](http://www.DLG-Verbraucher.info) sowie unter [www.wein.de](http://www.wein.de) veröffentlicht.

„Natürlich sind wir sehr stolz auf diese Auszeichnung und sehen sie als Bestätigung dafür, auf dem richtigen Weg zu sein“, betont Siegbert Bimmerle, Inhaber des Weinguts Bimmerle in Renchen-Erlach. „Nachdem wir 2012 bereits mit zwei Landesehrenpreisen und vielen weiteren Prämierungen erfolgreich waren, freuen wir uns besonders, nun auch zur Elite des deutschen Weines zu gehören“, betont Bimmerle. Bereits 2004 hatte der Betrieb einen Bundesehrenpreis erhalten. Nun, fast 10 Jahre später, hat sich die Strategie von Siegbert Bimmerle einmal mehr bestätigt. Qualität steht an erster Stelle. Dafür setzen sich auch der Kellermeister Thomas Hirt und sein Team zusammen mit dem Qualitätsmanager Alexander Spinner jeden Tag ein. Neben der Qualität ist auch die Vielfalt der Lagen einzigartig. Kein anderer Betrieb in Baden verfügt über eine derartige Mannigfaltigkeit von Böden und Klimazonen verteilt auf einer Länge von ca. 80 bis 90 km. Die Reblagen beginnen im Baden-Badener Rebland und reichen über das Bühl in das Renchtal und von Durbach bis hin zum Kaiserstuhl. Auf diesen Premium-Rebanlagen werden kompromisslos jene Sorten angebaut, die an diesen Standorten und in diesen Klimazonen seit Jahren mit viel Erfolg beheimatet sind. „Alles mit dem Ziel, die beste Qualität für unsere Kunden zu kreieren“, sagt Bimmerle.

Quelle Bild: DLG, Frankfurt (Herr Berthold Gallinat)

Personen von rechts: Thomas Hirt (Kellermeister), Nadine Poss (Deutsche Weinkönigin 2013/2014), Siegbert Bimmerle mit Sohn Benedikt

